

26/12/2024

**MONTMARSAULT. Fermeture de la mairie.** Le secrétariat de la mairie sera fermé le mardi 31 décembre après-midi. Il sera également fermé aujourd'hui jeudi 26 décembre et le jeudi 2 janvier. ■

**MONTMARSAULT ■ Le Karaté Do Shitokai a doublé ses effectifs en deux ans**

## Les arts martiaux ont la cote

**Le Karaté Do Shitokai a doublé ses effectifs en deux ans et ne manque pas de projets pour l'année 2025. Tels sont les principaux enseignements de l'assemblée générale.**

**L**ors de l'assemblée générale du Karaté Do Shitokai, les responsables du club ont salué « l'accroissement du nombre d'adhérents pour sa deuxième année d'existence ».

Les effectifs sont en effet passés de dix-huit l'an passé à trente-six licenciés pour cette saison 2024/2025, dont vingt-cinq enfants âgés de sept à seize ans.

« Une forte demande pour la commune de Montmarault, dépourvue de clubs d'arts martiaux jusqu'alors », a-t-il été souligné.

**La commune et le comité départemental remerciés**

Apréparant et en présence de Josette Auberger, ad-



**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.** Elle s'est tenue à la Halle des sports Maurice-Delfour où certains avaient sorti les kimonos.

jointe aux associations, Philippe Tabourneau, président du comité départemental de karaté de l'Allier (CDK 03), a présenté les projets du CDK 03 et l'intérêt de l'affiliation du club à la Fédération française de karaté et des disciplines associées.

Ensuite, le bureau a vivement remercié la commune de Montmarault ainsi que le CDK 03 « pour l'accueil qui a été réservé au club de karaté, ainsi que le prêt du dojo entièrement

aménagé de la Halle des sports Maurice-Delfour ». Les bilans moral et financier ont alors été dressés et se sont révélés « très positifs ».

### De nombreux projets évoqués

Au chapitre des projets à venir en cette année 2025, le bureau a notamment évoqué l'achat d'équipement et de matériel de protection, la création d'un tee-shirt à l'effigie du club, l'organisation d'un

stage de self-défense et la participation à des compétitions interclubs.

Un programme chargé donc pour Julien, professeur, ceinture noire troisième dan shito-Ryu, dont la ligne de conduite n'a pas changé depuis la création du club. A savoir « se maintenir en forme, se défendre et se détendre tout en transmettant les valeurs chères aux arts martiaux ». ■

**Pratique.** Renseignements sur [www.mksk-karate.fr](http://www.mksk-karate.fr)